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PROTESTA. Los vecinos esgrimen 
pancartas contra la instalación de
las antenas.
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motril 

La Universidad hará un plan para la
instalación de antenas de telefonía 
Vecinos de los barrios afectados por las antenas protestaron 
durante el pleno que aprobó la ordenanza sobre
infraestructuras radioeléctricas 

SERGIO SEBASTIANI 
@ Envíe esta noticia a un amigo 

MOTRIL. El Ayuntamiento de Motril aprobó ayer
en pleno la nueva Ordenanza Municipal sobre 
Infraestructuras Radioeléctricas, junto a la
redacción de un plan de implantación de antenas
de telefonía móvil en el término municipal por
parte de la Universidad de Granada. En este 
plan deberán tener prioridad la lejanía de los
núcleos urbanos, la baja potencia de emisión y el
menor número posible de instalaciones, aunque
también contempla antenas en el casco urbano
en las zonas donde no haya cobertura. 

El pleno contó con una nutrida asistencia de
vecinos de los barrios de las calles Cañas y Cartuja y de El Santísimo, que
pidieron mediante pancartas la retirada de todas las antenas del casco 
urbano de la ciudad. El alcalde Pedro Álvarez tuvo que pedir silencio en
reiteradas ocasiones, bajo advertencia de suspender el pleno y celebrarlo a 
puerta cerrada. 

La ordenanza se aprobó con los votos a favor del equipo de gobierno y en
contra de la oposición, aunque previamente se debatió una propuesta del
concejal no adscrito Francisco Villoslada sobre la instalación de antenas de
telefonía –apoyada por el PP y el PA–, donde pedía la paralización de todas
las licencias de funcionamiento de antenas, que se negociara con las
compañías de telefonía su retirada, que se priorice siempre la salud al
otorgamiento de licencias y que se realizaran controles cada 15 días.

Finalmente, tras el acuerdo de todos los grupos, se terminó aprobando por
unanimidad una propuesta transaccional presentada por el área de Medio
Ambiente, donde se recoge la elaboración por parte de la Universidad "como
institución cualificada e imparcial", de un plan de implantación que tenga
como premisas definir una red de telefonía en el término municipal basada en
la localización del menor número posible de antenas, el mayor alejamiento
posible de los núcleos habitados y la menor intensidad de emisión
técnicamente viable.

El plan debe definir los núcleos urbanos que se quedarían sin cobertura bajo
esta hipótesis, así como las mejores opciones técnicas para subsanarlo, y en
caso de que fuese necesario para dar cobertura a estas zonas. 

 


